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Abstract (en)
The device (9) has a roller carrier (13) e.g. angular profile (14), comprising rollers (17) and mounted on a rail base plate (1) formed as a sliding
plate or a sliding chair plate. A point rail (6) lies on the roller during an adjustment process. The roller carrier is arranged on a retaining plate (10)
connected with the rail base plate and tiltably arranged around an axis (12) of the retaining plate. A spring element (20) lies on the roller carrier with
a preset defined spring force. The rollers are arranged one behind the other or side by side in a roller support.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Rollvorrichtung (9) für eine einer Backenschiene (4) zugeordneten Zungenschiene (6) einer Weiche, umfassend
einen zumindest eine Rolle (17) aufnehmenden Rollenträger (13), der auf einer Schienenunterlagsplatte (1), ausgebildet als Gleitplatte oder
Gleitstuhlplatte, federnd gelagert ist, wobei die Zungenschiene (6) zumindest beim Verstellvorgang auf der Rolle (17) aufliegt. Bei einer solchen
Rollvorrichtung sollen die Rollen sowohl in ihrer Höhe als auch horizontal in Bezug auf die Zungenschiene exakt positioniert und bestehende
Weichen ohne großen Arbeitsaufwand umgerüstet werden können. Dies wird dadurch erreicht, dass der Rollenträger (13) auf einer mit der
Schienenunterlagsplatte (1) verbundenen Halteplatte (10) und um eine Achse (12) der Halteplatte (10) schwenkbar federnd angeordnet ist.
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